



## Impulsschulung für Fachoberschüler zum Thema Demenz

An den schulischen Reflexionstagen im Rahmen der fachpraktischen Ausbildung fand für alle Schüler und Schülerinnen der 11. Klassen der Ausbildungsrichtung Sozialwesen eine Impulsschulung zum Thema „Demenz – Was nun“ statt. Frau Anna Schmitt, Gesundheits- und Krankenpflegerin, Gesundheits- und Pflegemanagerin und Leiterin des Modellprojektes „Gerontopsychiatrische Vernetzung in der Region Main-Rhön“ beim Diakonischen Werk Schweinfurt informierte die Schüler der Klassen S11 A/B/C/D/E umfassend zum Thema „Demenz“! Ausgehend von eigenen Erfahrungen im Umgang mit demenzkranken Menschen, die viele Schüler im Praktikum mit betreuen, verschaffte Frau Schmitt einen vertieften Einblick in die Thematik. Anhand praxisnaher Beispiele und Situationsbeschreibungen gab sie den Praktikanten und Praktikantinnen Grundlagenwissen zum Krankheitsbild und Verlauf einer Demenzerkrankung an die Hand. Anhand zahlreicher Erfahrungsberichte von Seiten der Schüler und Schülerinnen aus dem Praktikum wurde der adäquate Umgang mit demenziell Erkrankten besprochen und diskutiert. Nach einhelliger Meinung aller Teilnehmer trug die Impulsschulung dazu bei, mehr Verständnis für die Situation und das Verhalten der Betroffenen gewonnen zu haben.

